

Síntesis de medios

27 de febrero de 2025

Primeras Planas

Detienen al terror de los limoneros
Costará a México 600 mdp repatriar a migrantes de CA
Presidenta cierra puerta al nepotismo en Morena
Morena "se verá mal" si postula a parientes en 2027: Sheinbaum
Entierra el Senado la última reforma del neoliberalismo
México se aplica: dobla incautación de fentanilo y eleva extradiciones
Trump pospone aranceles otro mes
Contra el hampa
¡Chivas revive muertos!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC: Radares no pretenden “atrapar” conductores ni multar para recaudación

Los nuevos radares móviles para medir la velocidad de vehículos y motocicletas no tienen la finalidad de multar a automovilistas de manera inesperada u oculta, con el fin de que, sin su consentimiento, su historial se sature de infracciones por pagar, ni que el programa tenga un fin exclusivamente recaudatorio; así lo explicó en entrevista **Beatriz Valdez Vázquez**, directora General de Aplicación de Normatividad de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. [La Crónica de Hoy](#)

Evitan suicidio de menor en Tlalpan

Oficiales de la Policía Auxiliar evitaron que una joven menor de edad atentara contra su vida, desde lo alto de un puente peatonal ubicado en la calle Chimalcoyotl, de la colonia La Joya, alcaldía Tlalpan. Paramédicos del **ERUM** que llegaron al punto atendieron a la adolescente y la trasladaron al Instituto Nacional de Psiquiatría Ramón de la Fuente. [Basta](#)

Rescatan halcón desorientado al interior de Cetram

El hallazgo de un halcón en las instalaciones del Centro de Transferencia Modal Boulevard Puerto Aéreo movilizó a elementos de la **PBI de la SSC** para atrapar al animal y garantizar su seguridad. Después de resguardarlo, solicitaron el apoyo de la **Brigada de Vigilancia Animal** para que recibiera la atención necesaria. [24 Horas](#)

Caen cuatro por extorsión

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, con apoyo coordinado de personal de la Sedena, la Semar y GN, ejecutaron cuatro órdenes de cateo en inmuebles de la alcaldía Cuauhtémoc, detuvieron a tres hombres y una mujer, y aseguraron documentación apócrifa, dosis de aparente droga, un arma de fuego y un chaleco balístico. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Aseguran a una pareja de envenenadores

Elementos de la SSC detuvieron a una pareja de narcomenudistas en posesión de un cargamento de drogas, quienes ya han tenido incidencia delictiva. La detención se llevó a cabo en Eje 2 Norte y calle Naranja de la colonia Atlampa, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)



Atoran a moderno Rambo en Tláhuac

Un hombre que se había convertido en una amenaza para la seguridad de los ciudadanos en Tláhuac fue detenido por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras ser sorprendido con un arsenal de armas y drogas en pleno intento de fuga. Los hechos ocurrieron sobre calle Segunda Cerrada de Toluca, en la colonia Zona Rústica, cuando los oficiales fueron alertados por un ciudadano que presencié cómo el individuo disparaba al aire varias veces. [Basta](#)

Al Reclusorio Sur, 4 implicados en incendio de anexo

Cuatro de los cinco detenidos por el incendio a un centro de rehabilitación de adicciones irregular en la alcaldía Tlalpan, y que dejó un saldo de cinco personas sin vida, fueron trasladados al Reclusorio Sur, donde se espera que en las próximas horas se determine su situación jurídica. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que el lugar operaba como un centro de rehabilitación, sin embargo, no contaba con los permisos correspondientes. [24 Horas](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#)

Revendedores fuera de control

Las estafas por boletos falsos de festivales y eventos masivos están fuera de control. En los últimos meses, la denuncia por la reventa de boletaje apócrifo se ha disparado a nivel nacional sin que existan sanciones contundentes en contra de los responsables. El festival de música EDC, celebrado recientemente en la Ciudad de México, no sólo reunió a miles de asistentes, sino que también dejó a cientos de personas defraudadas por la reventa de boletos a través de canales no oficiales, el fraude en la reventa de boletos para eventos masivos sigue imparables, la **SSC** de la CDMX informó esta semana que 77 personas fueron detenidas por la presunta reventa de boletos en el festival EDC que se desarrolló el fin de semana pasado. [Reporte Índigo](#)

Mayor tasa de robo de autopartes en CDMX se concentra en Coyoacán, Tlalpan y la Benito Juárez

El C5 refuerza el combate al robo de autopartes en la CDMX debido a que el Estado de México, Morelos, Puebla e Hidalgo concentran el 47% de la incidencia en el robo de piezas a nivel nacional. Salvador Guerrero Chiprés, coordinador general del C5, indicó que las cinco alcaldías con más reportes de robos de piezas son: Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Coyoacán, Tlalpan y Álvaro Obregón. Las autoridades capitalinas reforzaron los operativos contra el robo de autopartes. [Publimetro](#)

Morelos "exporta" su problema de seguridad pública al sur de la CDMX

Durante todo febrero, las patrullas de Seguridad Ciudadana de la capital del país han debido movilizarse constantemente en un corredor delimitado entre la carretera vieja y la autopista que unen a la capital con Cuernavaca. En Topilejo, en las agrícolas y boscosas entre el Cerro Pelado y el volcán Chichinautzin, se han desatado ataques armados, homicidios y casos de apropiación de tierras y recursos naturales por parte del crimen organizado. La Policía Auxiliar, bajo coordinación de la alcaldía Tlalpan, solicitó respaldo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ante movimientos de vendedores de droga que estaban de regreso en el lugar. [La Crónica de Hoy](#)

Organizaron fiesta donde fallecieron los dos extranjeros

En el departamento donde se encontraron los cuerpos sin vida de dos personas extranjeras ubicado en calle Emilio Dondé, en la alcaldía Cuauhtémoc, unos días antes se habría realizado una fiesta, de acuerdo con vecinos de la zona. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** refirió que paramédicos diagnosticaron a la pareja sin signos vitales y con signos de violencia. El conjunto de departamentos está bajo vigilancia de cinco custodios de una empresa privada y un oficial de la SSC. [El Universal](#) / [La Jornada](#)



Se suman 20 policías a vigilancia en M. Contreras

El alcalde de la Magdalena Contreras, Fernando Mercado, anunció la **incorporación de 20 policías** equipados con bicicletas eléctricas que reforzarán la seguridad en colonias de la zona alta de la alcaldía como Ixtlahuالتongo, El Gavillero, San Nicolás y Subestación. Para la zona baja se tendrá presencia policial en motocicleta, abarcando las colonias Barranca Seca, Barrio Las Calles, La Concepción, Santa Teresa, La Guadalupe, San Francisco y Héroes de Padierna. [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Dará la GAM auxilio policial en minisupers

El alcalde de la Gustavo A. Madero, Jeancarlo Lozano, firmó un convenio de colaboración con la cadena Oxxo para dar auxilio policial a las personas que lo soliciten. Mencionó que estas tiendas serán denominadas como Puntos Corazón, los cuales servirán como lugares seguros para las mujeres y niños que se sientan en peligro, por lo que la alcaldía impartirá un curso a trabajadores de la cadena para poder llamar a la **Policía** y usar los botones de pánico. [La Prensa](#)

Responde ÁO 755 solicitudes de información en 4 meses, 55% más que en toda la gestión anterior

La alcaldía Álvaro Obregón informó que en lo que va de la nueva administración, se han atendido mil 341 solicitudes de información respecto al presupuesto ejercido. A través de juegos didácticos, más de una decena de dependencias del Gobierno capitalino y órganos autónomos como la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el Congreso de la CDMX, la Procuraduría Social y los PILARES, se acercaron a la ciudadanía para que en el momento en que lo requieran puedan ejercer su derecho de acceder a la transparencia. [La Crónica de Hoy](#)

Más de 80 ambulantes regresan a Génova con Labubus, comida...

Al menos 85 ambulantes se instalaron de nueva cuenta en la calle Génova, en la alcaldía Cuauhtémoc, luego de que autoridades de la demarcación los retiraran el pasado viernes. El pasado 21 de febrero, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, encabezó el operativo para el retiro de los ambulantes, quienes recogieron sus productos y se fueron del lugar. [La Razón](#)

Lideran Ecatepec e Iztapalapa robo de motos en el Valle de México

Ecatepec e Iztapalapa encabezan la lista de municipios y alcaldías con mayor número de robos de motocicletas en el Estado y en la CDMX, según datos del SESNSP. La Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte de la Secretaría de Seguridad del Edomex, a través de la Dirección de Rastreo y Localización Vehicular, efectúa acciones de respuesta inmediata ante reportes de este delito. "Con base en lineamientos establecidos de seguimiento a consignas operativas generadas por el C5, así como el de la CDMX C2, y los C4 de los municipios, se implementan dispositivos de seguridad", indicó la dependencia. [El Universal](#)

Columna Plaza Central: Tejido Social /Juan R. Hernández

El Congreso capitalino lanzó un llamado a las 16 alcaldías para sumarse a la nueva estrategia de seguridad, con el objetivo de recuperar los módulos de seguridad y participación ciudadana. Esta medida busca reconstruir el tejido social en un entorno más seguro para la población, apostando por la cercanía entre ciudadanía y autoridad. La estrategia de territorialización de la Ciudad de México, impulsada por Clara Brugada, divide la capital en mil 100 cuadrantes con el fin de reducir la incidencia delictiva y fortalecer la proximidad con la comunidad, estos módulos de seguridad no son una idea nueva. Desde 2007, con el Programa "Módulos de Seguridad Pública y Participación Ciudadana", se promovió su instalación con la intención de generar entornos seguros y fomentar la convivencia entre vecinos. [Basta](#)



Artículo: Vigilancia de altura en los mercados / Salvador Guerrero Chiprés

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, instruyó un plan integral de reforzamiento destinado a revitalizar los 339 mercados públicos de la CDMX, desde la seguridad hasta la protección civil. La estrategia de seguridad, además de la convergencia de **tecnología y capacidad policial**, requiere de un trabajo conjunto de la ciudadanía, en el cual la presencia de locatarios de los mercados es fundamental. [La Prensa](#)

Policiaco

Fallece adulto mayor de infarto fulminante

Un hombre perdió la vida aparentemente de un infarto, al desplomarse en plena vía pública en Eje 6 Sur Ángel Urraza, en la colonia Narvarte Poniente, alcaldía Benito Juárez. Habitantes de la zona pidieron el apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Choca... tras plomazos

Una mujer que manejaba un auto sobre la calle Valle Alpino, esquina Océano de las Tempestades, en la colonia Selene, de la alcaldía Tláhuac, fue asesinada por dos hombres en una motocicleta. A través del C5 se emitió una alerta por un percance automovilístico, hasta ese lugar llegaron policías capitalinos. Aunque primero se pensó que fue un accidente vial, uno de los agentes al acercarse se percató de que presentaba herida de bala. Oficiales atendieron la emergencia. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Columna La Quinta Transformación / Darío Celis Estrada

Los que siguen perdiendo negocios son los del Grupo Kosmos, que capitanea Jack Landsmanas. Con el arranque del nuevo año esta empresa que monopoliza buena parte de la proveeduría de alimentos al gobierno federal, estatales y municipales, perdió a uno de sus principales clientes. Estamos hablando del Gobierno de la CDMX. Tras el arribo de Clara Brugada se le puso bola negra a Kosmos en el DIF, que dirige Beatriz Rojas Martínez, y en las 13 prisiones que componen el **sistema penitenciario** de la ciudad. La calidad de los alimentos fue una de las razones. [El Herald de México](#)

Justicia

"Se revirtió la impunidad en CDMX en casos de feminicidio"

Cuando se acerca un 8 de marzo, las feministas cubren las calles con pintas que claman: "México feminicida". Este es un país donde el sistema de justicia no esclarece ni sanciona un alto porcentaje de estos delitos. Ejemplo de ese rezago: en esta capital, en 2019 se denunciaron 72 feminicidios. Se vinculó a proceso sólo a 38 responsables, poco más de la mitad. En 2020, la exfiscal capitalina, Ernestina Godoy, puso en marcha un nuevo modelo para abordar estos crímenes atroces: la Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de Feminicidio. La abogada Sayuri Herrera Román ganó la plaza. A partir de la construcción de esta nueva fiscalía especializada, el esquema de impunidad se revirtió. Ahora la fiscalía especializada cuenta con 15 agentes del MP y un equipo de 40 policías de investigación capacitados. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

27 de febrero de 2025

Investigan decesos

Autoridades capitalinas indagan las muertes de dos ciudadanos estadounidenses. El agente del MP esperaba los resultados de la necropsia de ley, a fin de determinar con exactitud las causas que derivaron en el fallecimiento de las víctimas, un hombre y una mujer extranjeros, localizados en un departamento rentado a través de la plataforma Airbnb, según informó la Fiscalía General de Justicia local. [Reforma](#)

Imagen Destacada



**Desmantelan red
de falsificación
de documentos
en la alcaldía
Cuauhtémoc; hay
cuatro detenidos**



Los detenidos durante una diligencia policial y los detenidos fueron puestos a disposición del agente de Investigación Pública.



Esta acción policial se llevó a cabo entre policías de Inteligencia en colaboración con agentes de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), ambas de la CdMx.